



## Aplikasi Berbasis A.I. yang Memudahkan Pembaca Memahami Teks Klasik

### Description

Demi Mengubah Buku Klasik menjadi Pengalaman Membaca Interaktif

Dua profesor filsafat telah mengajukan proposal yang tidak biasa kepada para penulis terkenal dan intelektual publik selama setahun terakhir. Mereka telah menanyakan apakah mereka bersedia mengubah diri mereka menjadi chatbot A.I. dengan imbalan yang cukup tinggi. John Kaag dan Clancy Martin, dua akademisi yang terlibat dalam proyek ini, memiliki latar belakang dan pengalaman yang kaya dalam dunia filsafat dan penulisan.

Misi dan Visi Rebind Publishing untuk Menghadirkan Buku Klasik dengan Cara Baru

Pada April 2023, John Dubuque, seorang pengusaha yang telah menjadi pelindung proyek ini, mengontak Mr. Kaag dan mulai membahas ide untuk membangun sebuah perusahaan penerbitan yang berbeda. Bersama-sama, mereka menciptakan Rebind Publishing, sebuah platform yang menyajikan pengalaman membaca yang interaktif dan informatif dengan teknologi ChatGPT yang canggih.

Penulis terkenal termasuk Doris Kearns Goodwin, Deepak Chopra, dan Laura Kipnis berpartisipasi dalam proyek ini. Mereka berbagi wawasan dan komentar mendalam tentang berbagai karya klasik yang telah mereka baca, memberikan nilai tambah yang signifikan bagi pembaca. Selain itu, Rebind Publishing juga memperoleh dukungan dari para profesor dan ahli sastra terkemuka seperti John Banville dan Elaine Pagels.

Meskipun banyak orang bersikap skeptis terhadap penggunaan kecerdasan buatan dalam bidang seni dan humaniora, para penulis yang terlibat dalam Rebind memilih untuk memberikan suara mereka dan membiarkan karyanya diproses oleh A.I. Dengan pengalaman membaca yang disediakan oleh Rebind, diharapkan pembaca dapat lebih mudah dan berani untuk menjelajahi karya-karya klasik yang mungkin sebelumnya terasa rumit dan sulit dipahami.

Rebind Publishing memulai debutnya pada 17 Juni sebagai platform yang tersedia di perangkat mobile, desktop, dan tablet. Pengguna akan dapat mengaksesnya secara gratis selama luncuran, dengan model langganan dan harga per-buku yang akan diterapkan kemudian pada tahun ini. Melalui

kolaborasi antara para intelektual top dan teknologi A.I., Rebind berusaha untuk menghadirkan pengalaman membaca modern bagi pembaca baru dan yang sudah terbiasa dengan karya-karya klasik.

## Ringkasan

Dua profesor filsafat telah meminta penulis terkemuka dan intelektual publik untuk mengubah diri mereka menjadi chatbots A.I. melalui perusahaan Rebind Publishing. Mereka berharap teknologi ini dapat membawa karya klasik ke pembaca dengan cara yang baru dan menarik. Bagaimana pendapat Anda tentang penggunaan A.I. dalam kesusastraan dan humaniora? Apakah Anda tertarik untuk mencoba interaksi dengan penulis terkenal melalui platform ini? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark